



Le Printemps des Poètes

Depuis de nombreuses années, dans toute la France, des écoliers, des poètes, des lecteurs font vibrer les mots pour laisser éclore à chaque printemps la poésie vivante. C'est l'association Le Printemps des Poètes qui fédère tout cela. Elle propose chaque année un thème à explorer.

Cette association est aussi une mine d'or poétique et pédagogique. Vous pouvez découvrir toutes ses actions et toutes ses ressources sur son site :

<http://www.printempsdespoetes.com>

Mais aujourd'hui, cette association est en danger. Elle risque tout simplement de ne plus exister faute de certaines subventions cette année.

Pour exprimer comme la poésie est vivante et bien vivante en France, dans l'espoir que ce printemps soit encore celui du Printemps des Poètes et son cortège de créations et de transmissions, l'équipe des enseignants de l'école élémentaire du Centre de Saint-Cloud a donné la plume aux enfants eux-mêmes. Ils ont écrit des poèmes remplis de vie et de surprises. Ces poèmes formeront les feuilles d'un arbre-à-poèmes et des guirlandes exposées dans le hall de l'école et transmis à l'association du Printemps des poètes comme action poétique.

En espérant que la poésie vive encore de nombreux Printemps des poètes...

Bonne lecture à tous !

L'équipe enseignante.

